



Wien, am 19.09.2023

Das unterfertigte Mitglied der Bezirksvertretung Ottakring stellt zur Sitzung der Bezirksvertretung am 28.09.2023 gemäß §24 GO-BV folgenden

Antrag „Bezirkshomepage in leichter Sprache“

Die zuständigen Magistratsabteilungen der Stadt Wien (Presse- und Informationsdienst (MA 53, verantwortlich für den Inhalt der Homepage und Wien Digital (MA 01), technische Verantwortung), werden ersucht, die Ottakringer Bezirkshomepage auch in leichter Sprache anzubieten.

Begründung

Leichte Sprache ist für Menschen mit Behinderung, Menschen mit Lernschwächen, aber auch für Kinder und ältere Menschen sehr wichtig. So können sie sich informieren, welche Angebote es gibt. Des Weiteren bekommen sie die Möglichkeit, sich mit anderen Menschen über den Bezirk auszutauschen. Leichte Sprache ist eine vereinfachte Form der Alltagssprache, die klar genormt ist.

Beispiele für Regeln der leichten Sprache sind:

- keine Nutzung von Fremdwörtern
- keine Nutzung von Abkürzungen
- kurze Sätze mit einfachem Satzbau
- übersichtliche Struktur durch Absätze und Zwischenüberschriften
- einfache, große Schrift

Damit werden wichtige Informationen des Bezirkes für ein breiteres Publikum zur Verfügung gestellt, Menschen besser in den Bezirk eingebunden und Barrieren abgebaut.

Michael Lindenbach